

Medienmitteilung

Freiburg, 5. Juni 2019

Die neue Website des HFR ist online

Am Mittwoch, 5. Juni wird die neue Website des freiburger spitals (HFR) aufgeschaltet: Unter der Adresse h-fr.ch erwartet die Internetnutzer ein völlig neu gestalteter und modernisierter Webauftritt. Mit einer einfacheren Navigation und einem neuen Seitenaufbau wollen wir unseren Patienten und ihren Angehörigen sowie den zuweisenden und angehenden Ärzten unser Spital näherbringen.

Die oft sehr technische Welt der Medizin kann Respekt oder gar Furcht einflössend sein, daher ist der menschliche Aspekt umso wichtiger. Die neue Website, an der praktisch alle Abteilungen und Kliniken des HFR mitgewirkt haben, soll sowohl das Know-how und die Fachkompetenzen des Spitalpersonals als auch die Menschlichkeit des HFR und seine Nähe zur Freiburger Bevölkerung hervorheben.

Um zum gewünschten Inhalt zu gelangen, können die Nutzer unter anderem eine leistungsfähige Suchmaschine verwenden und die medizinischen Fachgebiete des HFR nach Klinik, Thema und Standort filtern oder alphabetisch ordnen. Die einzelnen Seiten enthalten die wichtigsten Informationen, illustriert mit Fotos aus dem Spitalalltag. Ausserdem gibt es einen Blog, der die menschliche Seite der oftmals unbekannteren Welt des Spitals zeigt und so mögliche Ängste abbauen soll.

Da die Website immer häufiger über Mobiltelefone und Tablets aufgerufen wird, wurde besonders auf eine gute Darstellung auf diesen Geräten geachtet. Damit lässt sich die Website auf PC-, Mobiltelefon- oder Tablet-Bildschirmen optimal konsultieren. Wichtig ist insbesondere der rasche Zugriff auf die wichtigsten Informationen, zum Beispiel bei einem Notfall.

Auch die frei praktizierenden Ärztinnen und Ärzte werden fündig: Ein eigener Bereich enthält alle für Zuweiser relevanten Informationen, Kontaktangaben und Dokumente, was ihnen die Suche nach Leistungen erleichtert.

Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte, T 026 306 01 25

